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回答者37名

①本学に関する情報をどこで知りましたか？

1 本学学校案内パンフレット 6

2 進学ガイダンスに参加して 6

3 高校の先生,進路室等 11

4 本学の先輩 2

5 本学ホームページ 9

6 進学雑誌や進学情報サイト 9

7 新聞 0

8 その他 2

(8.その他の内訳：母親、覚えていない)

②本学に入学を決めた理由を教えてください。

1 授業内容が良さそうだから 3

2 取りたい資格があったから（※複数選択可） 23

3 専門職への就職率が高いから 3

4 学費が安いから 13

5 OCに参加し、雰囲気が良かったから 24

6 高校の先生に勧められたから 2

7 先輩に勧められたから 0

8 家族に勧められたから 2

9 その他 0

　②-2取りたい資格があったからの内訳　

イ 管理栄養士免許国家試験受験資格 11

ロ 栄養士免許 6

ハ 栄養教諭一種免許状 4

二 食品衛生管理者 5

ホ 食品衛生監視員 4

へ フードスペシャリスト資格 4

ト 図書館司書 5

チ 社会教育主事任用資格 0

・化学　11人

・化学、生物　6人

・家庭科　3人

・生物　2人

・科学と生物をもう少ししとけばよかった。

・通っていた高校に食品科学系列があったのでその系列に進んでおけばよかったと思った。

・化学や野菜の特徴について知っておけば良かった。

・化学、生物、調理

・生物・化学・文章力を学んでおけば良かったです。

・数学

・理系の授業について選択しとけば良かった。

・ノートのまとめ方

・「地理」

・礼状の書き方、リンゴの皮むき、包丁の使い方

・理科（化学、科学、生物）　家庭科で料理スキルを上げること

・特になし　2人

③大学生になってみて高校時代に学んでおけば良かったと思うことについてぜひお聞かせくださ
い。
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１．はい 33 2．いいえ 4

いいえの理由

・すでに終わっていた ・この大学を知ったのが遅かった ・決めたのが遅かったから

・学校の雰囲気など知る事が出来た　4人

・学校の雰囲気がよかったです。　2人

・先生や先輩が優しかった。　2人

・学内が見てまわれたので、設備などがわかってよかった。

・先輩と先生が仲よくて楽しそうだなと思ったところ

・先輩や先生方がとても優しく、実験など体験できるのが良かった。

・先輩方と先生の受け答え

・みんなが楽しそうでした。

・生従の対応が良かった

・先生の教え方がとても良かったです。

・先輩たちに直接話が聞けたのが良かった。

・大学の知らないことが沢山知れました。

・参加して、どんな大学なのかが分かった。

・NSTの交流

・オープンキャンパスに参加してみて大学の雰囲気が良かったです。先輩が優しかったです。

・授業の内容や、雰囲気を知れてよかった。

・私が高校で習っていた「工業化学」を有効に生かせると思ったことです。

・給食施設が万能

・体験できて興味をもった

・進路を決める決め手になりました

・知らなかったことを知ることができた。（クエン酸をりんごにつけると変色しないなど）

・学校のことが知れた。昼食後からも参加できるようにしてほしかったです。昼食後のバスがなかったので。←岡学に行くバス。

・屋台等は必ず出した方が良い　例：食べ物

・学食がいまいちだった記憶がある。

・特にないです。

１．はい 27 2．いいえ 10

いいえの理由

・忙しかった。遠かった。 ・交通費が高い/予定が合わない ・パンフレットを取りよせるのが遅かった

・家から遠かった ・時期的なつごう ・交通費がもったいないと感じた

・決めたのがおそかったから ・時間が合わなかった

・入学前に友達ができた　3人

・大学で学ぶ授業内容を知る事が出来た　3人

・友達ができたりどう、授業をするのかがわかってよかった。

・人との交流ができた。入学式の前に、授業料の振り込み（保護者向け）があった方が助かります。パソコンの購入なども

・入学する前から顔を覚えることができて、仲良くなれた。

・大学の授業の雰囲気が分かった。

・調理実習はみんなと仲良くなれて良かった。

・料理を作ったりもするのでとても勉強になりました。

・どのように勉強をしていくのか前もって知れてよかった。

・基礎から分かりやすく、おしえて下さったこと。

・入学前学習資料の誤字が気になった。入学前は知らない用語も多いため、間違って覚えないように気をつけてほしい。

・1時間30分の授業を短く感じさせることがよかったです。

・大学に入る前に基礎的な化学・生物の知識や栄養の計算の仕方や国語力を身につけることができてよかったです。

・訂寧に分かりやすく説明してくださったので分かりやすかったです。

・インターネットでみれる様にして欲しい

・家が遠いので1回しか行けませんでした。みんなと料理できてよかった。

・クラスの雰囲気が分かるところ。

・入学したら、こんな授業をするんだと分かって良かったです。

・予備知識として学べたので良かった

・本当の授業みたいで良かったです。

・なし

④-１入学前、本学のオープンキャンパスには参加されましたか？

④-2参加して良かったことは何ですか？また、もっとこうすればいいのに、こんなプログラムがあった
らいいのにということを教えてください。

⑤-１合格後、みなさんが本学でスムーズに勉強できるよう｢入学前学習｣を行いました。参加されま
したか？

⑤-2参加して良かったことは何ですか？また、こんなことをもっと教えてほしかった、こんなプログラ
ムがあったらいいのにということを教えてください。
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⑥現在頑張って身に付けたいと思うものは何ですか？（※複数選択可）

1 管理栄養士になるための知識 35

2 生物・化学などの基礎科目 25

3 議論や討論する力,自己表現力 15

4 コミュニケーション力 21

5 レポートなどの文章力 23

6 敬語,一般常識 12

7 その他 2

(7.その他の内訳：資格　公務等の、料理スキルup)

⑦最後に、大学生としての抱負や目標を一言お願いします。

・資格を取る

・この大学に入学した以上管理栄養士になるための知識を身につけ、国試に合格する

・管理栄養士になれるよう、しっかり知識をつけていきたいです

・本学でしっかり勉強をして、管理栄養士になる。

・人前で話せる自信をつける。

・自分のやるべきことをしっかりする

・管理栄養士になるために、毎日きちんと授業に出る！

・就職するために、資格をとりたい。

・頑張って休みを減らす

・4年間、がんばります。

・絶対資格とるぞー！☺

・管理栄養士になれるようにがんばります！！

・自分が入りたいと思った大学なので、卒業まできちんといきたいと思います。

・勉強頑張ります。

・管理栄養士になるために、がんばります。

・勉強を頑張って、管理栄養士の資格をとる。

・見直したときにわかりやすいノート作りをする。

・いち早く大学生活に慣れて、資格を取得したいです。

・勉強をがんばりたい

・今しかできないことをがんばる！

・管理栄養士国家試験に向けて4年間頑張っていくようにします。

・いろんな場所で活やくできるような人になりたいです。

・自立する。先を見て、早め早めに行動する。

・とりあえず大学生活と寮の生活になれたいです。

・勉教ついていけるようしっかりがんばりたい。

・管理栄養士になれるようがんばります。

・4年でしっかりと卒業する。

・現役卒業の合格してみせます

・管理栄養士になるぞ。（給食関係の）

・栄養関係の授業をがんばりたい。

・栄養教諭になれるように頑張ります。

・栄養豊富な料理を作るために知識を十二分に身に付ける。

・取りたい資格を取れるように頑張る。

・勉強を頑張りたいです。

・皆に後れををとらない。
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